

学校だより No. 1 1

今年度も早いもので残り1ヶ月となりました。3月は卒業式があり、卒業生とのお別れが近づいてきました。3日(月)に高等部3年生が本校を卒業し社会人としてそれぞれの道を歩み始めます。また、13日(木)に小学部と中学部の卒業式を行います。卒業生一人一人の門出を心からお祝いしたいと思います。

【授業参観、お世話になりました】

2月3日(月)～7日(金)までの授業参観週間にたくさんの保護者の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。お子様の学校での様子をご覧いただき、いかがだったでしょうか。お子様が学校という集団生活の場で友達との活動を楽しんだり、主体的に学習に取り組んだり、真剣な表情で作業に集中したりするなど、お子様がもてる力を発揮し成長している姿を感じていただければ幸いです。

【群馬銀行の「ぐんぎんSDGs私募債」からの寄付】 2月8日(土) 上毛新聞掲載

株式会社群馬銀行の安中支店様から「株式会社 Cheer up (チアアップ) 様が本校に寄付をしたい」ととてもありがたい話をいただきました。寄付先として本校を指定してくださった Cheer up 様と群馬銀行様が本校にお越しくださり、約6万円の寄付をいただきました。Cheer up 様は就労継続支援A型事業所 self-A・ひまわり安中、ひまわり富岡を運営されています。ひまわり富岡様では高等部生徒が就業体験でお世話になっています。ご厚意でいただいた寄付で音声を録音・再生できるコミュニケーション支援用具や高等部校舎の教室環境整備としてのパーティションを購入させていただきました。ご厚意に心から感謝し、大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

【小学部】

5・6年生は、1月31日(金)に校外学習で前橋こども公園と児童文化センターに行ってきました。大きなふわふわドームや大型遊具などで遊んだり、展示物を見たりして楽しく活動することができました。レストランでの昼食も、落ち着いて美味しく食べることができました。



3・4年生は、2月14日(金)に、前橋リリカと群馬県庁に行ってきました。リリカでは室内の大型遊具や大きなトランポリンで身体を動かして楽しく活動することができました。県庁では、地下にある食堂で昼食をとってから、32階の展望ホールへ行きました。どの児童も、眼下に広がる高い所からの景色を興味深そうに見ていました。



小学部では、2月19日(水)から28日(金)の期間に遊びの学習として、「プレイランドで遊ぼう」と題して、プレイルームにいろいろな遊びのコーナーを設置しました。風船コーナーやスヌーズレンコーナー、ボールスライダーや段ボールのトンネルなど、普段とは異なる遊びに、目を輝かせて楽しそうに取り組む姿が見られました。



小学部では、遊びの学習を通して身体活動を活発にしたり、友達との関わりを広げたり、意欲的な活動を育んだりしています。

【中学部】

2月14日（金）、17日（月）、19日（水）に、小学部6年生の児童が、中学部に見学に来ました。作業学習、体育、音楽の授業をそれぞれ見学、体験しました。17日（月）の体育では、ティーボールを一緒に楽しみました。1・2年生は、一つ先輩になることを楽しみにしているようです。



1組は、総合的な学習の時間に絹に関する学習として、繭クラフトを行いました。カットされた繭をボンドで貼りながらつなげて、今年の干支であるへびを作りました。形の丸い繭をつなげるのは難しかったようで、ボンドで貼ることに苦戦している生徒もいました。でも、授業の終わりには、全員がそれぞれ個性にあふれた作品を仕上げることができました。

また、3月にかけては2学期に自分たちで取った生糸を染めて、その生糸を織り込んだコースターを作る予定です。1学期に行った蚕の飼育から始まり、2学期は糸取り、3学期は繭や生糸を使った制作と年間を通して、絹の学習に取り組んでいます。

2月20日（木）に、高等部入学者選抜がありました。3年生にとっては、初めての受検です。この日のために、面接練習などに取り組んできました。受検前日には、担任の先生と集合時間や当日の持ち物などを入念に確認していました。1・2年生からの「がんばってください。」のメッセージに、二人ともガッツポーズで応えていました。受検という大きな試練を乗り越えて、二人ともさらに頼もしくなったように感じます。



【高等部】

2月21日（金）の作業学習の時間に、喫茶サービス班が「3年生ありがとうカフェ」をオープンしました。

3年生への感謝のメッセージが入った手作りコースターやポスターで彩られたお店で、コーヒーや紅茶、ジュースなどのおもてなしをしました。スライドショーで写真を見ながら皆で思い出話を華を咲かせ、心温まる時間を過ごしてもらうことができました。

また、その日の午後には、「卒業を祝う会」が行われました。1年生からはクイズ番組「アタック25」を模した発表が行われました。司会者や解答者が3年生それぞれの良いところを解説したり解答したりするという、趣向をこらした楽しい発表でした。2年生からは、3年生の名前が入った手作りの「推しうちわ」をひらめかせながらダンスを踊ったり、スライドショーや手作りメッセージ等で3年生の前途を祝したりする発表が行われました。教員チームからは富特ソーランの発表が行われました。自分たちが学習発表会で踊ったダンスを教員たちが真剣そのもので踊る様を見て、生徒たちは大いに喜び盛り上がっていました。3年生からは、修学旅行で行ったUSJにちなんで、ゲーム「スーパーマリオブラザーズ」を模した発表が行われました。ゲームの中のかわいいキャラクターになりきって踊りながら、在校生や教員に感謝の気持ちを伝えました。その他にも皆で合唱したり写真を撮り合ったり、温かい雰囲気の中で3年生の門出を祝うことができました。

